



hessische Film- und
Medienakademie

Mitarbeiter/in gesucht

Die hessische Film- und Medienakademie (hFMA), die seit August 08 an der HfG-Offenbach** angesiedelt ist, sucht noch eine/n studentische MitarbeiterIn, für folgenden Zeitraum:

Ab August 2010: 2 Tage/Woche variabel nach Absprache gestaltbar.

Zur Zeit sind wir ein nettes Team zu viert: die Geschäftsführerin, ein Assistent der Geschäftsführung und zwei studentische Mitarbeiter aus der hfg-Filmklasse / Justus-Liebig Universität Gießen.

Die Hessische Film- und Medienakademie (HFMA) wurde im Oktober 2007 gegründet. 13 hessische Universitäten und Hochschulen, die sich unter diesem Namen und auf Initiative des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst zusammengefunden haben, wollen damit viel erreichen. Vor allem: Qualitätssteigerung im Bereich Lehre, Forschung und Produktion, sowie die Verknüpfung mit der hiesigen Film- und Medienbranche.

Mehr → siehe <http://www.hfmakademie.de>

Aufgaben: Mithilfe im Büro & Organisation & Durchführung von Veranstaltungen/ Workshops u.v.m...

Voraussetzung: Spaß am Organisieren und Fähigkeit zu Multi-Tasking, Beherrschung von MS-Office, bes. Word + Excel, absolut fließende Deutschkenntnisse in Wort und Schrift.

Entlohnung erfolgt auf der Basis eines studentischen Aushilfevertrags an der Hfg (auf Lohnsteuerkarte).

Bewerbung bitte an: office@hfmakademie.de oder Tel. 069-66 77 96 909

** Büro im Ostpol, Hermann-Steinhäuser-Str. 43-47, 63065 Offenbach